

## La oposición sigue de vacaciones



El dirigente partidista panista Marko Cortés; Alejandro Moreno, del PRI, y Jesús Zambrano, del PRD, junto con sus equipos de campaña y figuras prominentes, tomaron un período prolongado de vacaciones como si no hubiera necesidad urgente de encontrar candidatos que agregaran masas.

Como ejemplo, veamos lo que sucede en CDMX, que está gobernada por Claudia Sheinbaum. La única figura visible para competir con Morena en 2024 es Xóchitl Gálvez, más adelante aparece una desalmada Margarita Zavala y deja de contar. Más allá de los esfuerzos de Jorge Romero para promover a Santiago Taboada y Lía Limón, quienes a pesar de ejecutar programas que benefician a sus gobernados, la realidad es que la mayoría de los ciudadanos no los ubican, por lo que en el mejor de los casos solo agregaría el 20 por ciento del electorado a Va X México.

¿Podría ser que la oposición necesite un consultor de comunicación política para llegar a una amplia audiencia? La respuesta inicial es no, porque ni siquiera hay una cifra para trabajar en la estrategia. Lo que el PAN, el PRI y el PRD están pidiendo es designar un perfil viable que pueda liderar la coalición, y que pueda enfrentar al candidato del Partido del Hielo.

Ante este escenario, Santiago Creel sabe que es necesario consolidar una alianza más amplia que integre a los equipos de Ricardo Monreal y al MC de Dante Delgado. Sin embargo, la mayoría de la oposición está más ocupada cuestionando y criticando que agregando acciones concretas del gobierno.